

New Delhi 8-10-80

Savitri

Cher comrades

Merçi infiniment pour les
721 rupès reçues hier le 7. et
d'autant plus les bienvenues que
les prix montent ici (surtout ceux
du moindre transport en "scooter"
(pompe-pompe mécanisé) depuis que la
situation au Moyen Orient cause une
carence d'essence. [Et pour le moindre
trajet hors du voisinage immédiat
je suis bien obligée de prendre un
"scooter", mes jambes ne me portant
plus.

Ma vue est toujours aussi défr-
ciée malgré la lunette présentée
"pour lire et écrire", et qui ne sert
pas de grande utilité, et malgré le
traitement au "pilocarp" pour arrêter
l'expansion du glaucôme à l'œil gauche.
(On ne trouve plus de "pilocarp 4" sur
le marché. J'ai dû envoyer mon docteur
acheter à la Wentle Delhi - presque
20 rupès de "scooter" aller-retour -
pour essayer de m'en trouver.)

Vous me dites que les livres de
Hoggan n'ont pas été traduits en
français. J'ai avec moi "Der ün nöte
ge Kriep"

2 / (l'autre tome "Der Erzwin gene Kriep" est chez une amie, qui le lit pour cultiver son allemand).

Voulez-vous que j'essaie, moi, de traduire "Der unruhige Kriep" - La guerre inutile petit à petit, une page par jour. Je ne suis plus bonne à rien avec mes pauvres yeux. Qu'au moins j'essaie cette tâche! Si je meurs avant de l'avoir achevée, un autre fera de la vérité historique la continuer. Pourriez-vous m'envoyer - pour en faire cadeau - la lettre de Dequelle au Pape à propos d'Anselme? - ce est d'œuvre d'informations de conseils et de vigueur. (quoique je n'arrive toujours pas à comprendre comment le héros de la légende wallonne peut appeler un ex-magicien polonais (même devenu pape!) "très saint père".) Quel a-t-il de commun entre la "sans tête" et l'état de franc-tireur?

Du temps où les Slaves (de Polo-
gne) adoraient le Dieu Pérún (à
quatre faces, regardant chacune dans
une direction, et armé d'un marteau,
ils s'entendaient très bien avec les Germains
adorateurs de Thun, également armé du
marteau. Le Christianisme, un pro-
se aux deux, les a déracinés, et
dressés les uns contre les autres. Si, comme
le font qqs uns je l'identifiais avec
l'"Occident", je tournerais alors le
dos à l'Occident.

3

Car l'enfernement de celui-ci
date de loin, - avec toute l'in tolérance
(jūne, elle aussi) inhérente au Christia-
nisme et si étranger au Monde Anti-
que (Voyez Mein Kampf p 507 edit
allemande de 1735).

Et l'Orient ne veut pas mieux
depuis l'apparition de l'Islam
les ans enracinés dans l'ancien testa-
ment, dans la tradition du dieu "Ulu"
Jaloue, et sans représentations figurées ?

Il n'y a que l'Androuisme qui
ait gardé notre idée de la hiéran-
chie naturelle des races, ne se mêlant
pas, même si devant nous elle a
côté, et que le Shintoïsme qui —
fait pour une seule race, la Japo-
naise, — soit une édition orientale
à peu près parfaite de notre philtro-
du "Blut und Boden". (et les Japo-
nais le savent. Hany — professeur à
l'université de Nara, passant par
Delhi l'an dernier — s'est arrêté pour
me dire "Nous (bien que nous soyons)
sommes tous Nationalistes Socialistes."
D'autres m'en ont dit autant pendant
la guerre (mais je n'aurais jamais
pu m'identifier avec eux, bien sûr,
puisque ils sont d'une autre race.)

Pourriez-vous me dire quelle est de
la religion (liée au sang et au sol) des
anciens Helvètes ? J'essaie parfois

Compléments d'Asya à 60 ans, vous ont appartenu / 19
Examen cette lettre trop longue. Avec la contribution de
le Samin Dem M

de me représenter notre Europe
si elle n'avait pas eu le malheur
d'avoir un Empereur (Constantin)
qui pour unifier le monde romain ma-
riés trouva de mieux que d'y encourager
l'expansion du Christianisme (salvageur
de de jupiter et d'éléments païens non
aryens, du proche orient) et des rois
qui, pour favoriser leur politique d'ac-
quiescence personnelle (ou tribale) en ont
fait autant (Clovis, Charlemagne,
Olaf Trygvasson de Norvège etc.)

L'Europe ressemblerait alors
aux Indes — en mieux : avec une
beaucoup moins grande diversité
de races, une culture plus homogène.

Quel dommage que l'Empereur
Julien (360-363) n'ait régné
que 3 ans, avant de trouver la mort
sur un champ de bataille au
fond de la Mésopotamie (très
traîtreusement, selon R. Ambelain
— pas un soldat chrétien !)

Je lui ai dédié le livre que j'ai
écrit en 1937 "Warning to the
Hindus" (Avertissement aux
Hindus) et j'ai parlé de lui en
Hindi et en Bengali (en anglais aussi)
devant des foules hindoues.

fait antient (Clotaire, Charlemagne,
 Olaf Trygvasson de Norwège etc.)
 L'Europe ressemblerait alors
 aux Indes - en mieux : avec une
 beaucoup moins grande diversité
 de races , une culture plus homogène.
 Quel dommage que l'Empereur
 Julien (360-363) n'ait régné
 que 3 ans, avant de tomber la nuit
 sur un champ de bataille au
 fond de la Mésopotamie (très
 traîtreusement, selon R. Ambelain
 - par un soldat chrétien !
 Je lui ai dédié le livre que j'ai
 écrit en 1937 "Warum to the
 Hindus" (Arrestement aux
 Hindus) et j'ai parlé de lui en
 Hindi et en Bengali (ou au moins devant
 devant des foules hindoues...

a 60 ans les uns ont appartenu à
 the King of France. Avec la salutation de
 le Samin Deim M

quel hommage que l'Empereur
Julien (360-363) n'ait regné
que 3 ans, avant de trouver la mort
sur un champ de bataille au
fond de la Mésopotamie (très
traîtreusement, selon R. Ambelain)
— par un soldat chrétien!
Je lui ai dédié le livre que j'ai
écrit en 1937 "Warning to the
Hindus" (Avertissement aux
Hindus) et j'ai parlé de lui en
Hindi et en Bengali (en anglais aussi)
devant des foules hindoues au Bihar
au Bengale et en Orissam, leur disant
surtout: Ne faites pas comme moi!
Soyez fidèles à vos Dieux! — et aux
Dieux aryens que nos pères, nos

vous ont apportés
Avec la civilisation
Le Samin Dieu Mahan